
Immer noch bzw wieder das Thema Grundsteuer ab 
2025 !

In dieser fiktiven Gemeinde  ist das Kind schon in den 
Brunnen gefallen ! Warum ? Weil keine 
Bürgerversammlung stattfand.

Wenn der aktuelle Langenargener Hebesatz in Höhe 
von 360% auf die im Transparenzregister des 
Finanzministeriums BW errechneten 83-91% 
herabgesetzt würde, müsste kein Einwohner mehr 
schlaflose Nächte haben ! Leider sind die Zahlen des 
Finanzministeriums nicht verbindlich, sondern lediglich 
Anhaltspunkte für die im Vorfeld eigentlich versprochene 
Aufkommensneutralität !

Das hungrige Grundsteuermonster der klammen 
Kommune wartet nur auf euer sauer verdientes Geld ! 
Und der Brunnen ohne Boden will gefüttert sein !

Deshalb Bürgerversammlung !




